

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Pemeliharaan *Techno Park* Sebagai Media Pembelajaran Wirausaha Siswa Di SMK Negeri 6 Palembang dilakukan sesuai dengan mekanisme yang ada, secara prosedural pemeliharaan *techno park* sebagai media pembelajaran wirausaha siswa di SMK Negeri 6 Palembang. dilakukan dengan perawatan terus menerus, perawatan berkala, perawatan darurat, dan perawatan preventif. Semuanya telah dilaksanakan dengan baik namun belum maksimal karena masih terdapat beberapa peralatan yang belum terawat dan tidak diadakan penjadwalan untuk barang yang berskala besar dalam pemeliharaan *techno park*.

Faktor-faktor yang mendukung dalam pemeliharaan *techno park* sebagai media pembelajaran wirausaha siswa di SMK Negeri 6 Palembang adalah dana, guru, siswa, dan tempat. Faktor penghambat dalam pemeliharaan *techno park* sebagai media pembelajaran wirausaha siswa di SMK Negeri 6 Palembang adalah dana, kurangnya sumber daya manusia (SDM) yang sesuai dengan bidang keahlian, dan waktu untuk memperbaiki peralatan dan ruangan praktek sehingga menghambat praktek siswa akibat telambatnya melapor atau membuat laporan untuk peralatan dan ruangan yang mengalami kerusakan.

## B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari pembahasan yang telah di uraikan di atas maka penulis mengajukan beberapa saran kepada SMK Negeri 6 Palembang sebagai berikut:

1. Perlu adanya kerja sama secara tertulis atau MOU antara pihak sekolah dengan tenaga teknisi di luar sekolah.
2. Bagi Wakil bidang sarana dan prasarana lebih meningkatkan Pemeliharaan *Techno Park* Sebagai Media Pembelajaran Wirausaha Siswa Di SMK Negeri 6 Palembang terkhusus dalam pengecekan agar tidak akan terjadi keterlambatan dalam melapor
3. Bagi Guru sebagai pelaksana pendidikan hendaknya mampu mengoptimalkan perannya dalam Pemeliharaan *Techno Park* Sebagai Media Pembelajaran Wirausaha Siswa Di SMK Negeri 6 Palembang khususnya dalam proses praktek.
4. Bagi warga sekolah peralatan-peralatan yang digunakan dalam proses praktek merupakan fasilitas yang disediakan oleh pihak sekolah maka dari itu kita sebagai warga sekolah harus memanfaatkan fasilitas dengan baik dan di pelihara dengan baik agar *Techno Park* sebagai media pembelajaran wirausaha siswa SMK Negeri 6 Palembang dapat digunakan dalam jangka waktu yang lama.